

学校通信

# よしたけ

令和2年12月号

令和2年12月 1日 宗像市立吉武小学校 児童数 154名 校 長 藤井 準一

校庭の大イチョウの葉が色づいたかと思うと散り始め、冬の装いが始まっています。

コロナ禍で始業式が早まり、いつもより長かったはずの2学期もあと1か月を切りました。二学期は、一学期にできなかった様々な行事を実施し、子ども達の活躍の場を設けることができました。子供達の様子をご覧いただき、保護者の方々もひと安心されたことだろうと思っております。しかしながら、感染拡大が続き、今後も十分な対策を講じて行かなくてはなりません。引き続きご協力よろしくお願いいたします。

冬休みまで残り3週間余り。2学期も学習のまとめの時期になりました。2学期を振り返り自分の成長を感じさせ、3学期につなげていきたいと思います。

## 子ども達の成長を感じた吉武文化祭!

11月7日(土)の吉武文化祭へのご参加本当にありがとうございました。子ども達の頑張りを見ていただき、子ども達の成長を感じられたことだと思っています。自信を持って身体をつかって表現したり、声を出して発表したりしている姿を見ると、大変うれしく思います。

コロナ禍の感染予防で我慢することも多い中,元気に活動できている子ども達の姿を見ると,やる気や勇気がわいてきます。**子ども達へ 『ありがとう』** 











1年生・2年生 コロナに負けない元気をも らいました。明るく, 笑顔 いっぱいな姿, 保護者への プレゼント素敵でした。



3年生・4年生 恥ずかしがらず、堂々とし た振る舞い、しっかりした 発表。1学期からの成長を 感じました。



5年生・6年生 相手に伝えるために、様々な 工夫が見えました。さすがで す。学校のリーダーとして今 後も活躍を期待しています。

#### 12月の学校行事等について

- 1日(火)寺子屋(吉武コミセン)
- 2日(水)県チャレンジテスト(4年)
- 8日(火)12月納金日 お話会(1年・3年)
- 10日(木)学校の日⇒地域別参観【2校時9:35~・3校時10:35~】
- 15日(火)寺子屋(吉武コミセン)
- 17日(木) クラブ活動 芸術鑑賞会 (狂言・能) (中止になりました。)
- 23日(水)大掃除
- 24日(木)終業式 給食終了
- ※ 12月25日(金)~1月5日(火) 冬休み
  - 1月6日(火)始業式 給食開始 13:30 下校
  - 12月28日(月)・1月4日(月)は、閉庁日



#### 幸福の3条件とは

<u>心理学者のアドラーは</u>,人の幸せに次の3つの条件を挙げています。

- ①自分が好き
- ②自分は、周りの人に支えられている。
- ③自分は、誰かの役に立っている

皆さんは、自分の子どもに誰かと比べて話をすることがありませんか。子どもは、友達と比べて自分のことをだめだと思ってしまうと自信をなくし、友達とのかかわりが少なくなってしまうことがあります。アドラーが言っているように、自分には「こんないいところがある。」と自信を持って話し、自分を好きになる子ども信育てたいものですね。そのためには、私は【しつかりほめること】【しつかり応援すること】【ありがとうと伝えること】の3つが大切だと思っています。家庭・学校・地域で子ども達にこんな言葉かけが日常的に行われると、アドラーの3つの条件が満たされもっと素敵な子ども達が育っていくと考えています。どうぞ子ども達のためにご協力お願いします。

### 吉武芸術文化祭

今年は、保護者の方々に教室での学習の様子や 子ども達がつくりあげた様々な作品を見ていただ いていません。

そこで、吉武コミセンの方々から声をかけていだき、吉武芸術文化祭で作品を掲示させてもらいました。作品には、子ども達の思いがつまっています。その作品をたくさんの方に見てほめていただくことがあれば、大きな自信になると思います。吉武コミセンの方々のおかげです。

